
CTA NUM. 135 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 23 DE OCTUBRE DE 2007, CORRESPONDIENTE AL 
PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, DEL SEGUNDO AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DE LA C. DIP.
JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
SIENDO LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y UN MINUTOS DEL DIA 
VEINTITRÉS DE OCTUBRE DE 2007, CON LA ASISTENCIA DE 42 
LEGISLADORES, LA  C. PRESIDENTA DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN. 

DANDO LA BIENVENIDA A UN GRUPO DE ALUMNOS DE LA ESCUELA 
PRIMARIA CARMEN SERDÁN DEL MUNICIPIO DE CADEREYTA 
ACOMPAÑADOS DE SU PROFESOR.

LA PRESIDENTA EXTERNÓ FELICITACIONES A LOS DIPUTADOS DE ESTE 
CONGRESO QUE TIENEN LA PROFESIÓN DE MÉDICOS, FRANCISCO JAVIER 
CANTÚ TORRES, ÁNGEL VALLE DE LA O, FRANCISCO GONZÁLEZ 
RODRÍGUEZ Y RICARDO VÁZQUEZ SILVA. ASIMISMO HIZO EXTENSIVA LA 
FELICITACIÓN A TODOS LOS MÉDICOS DE NUEVO LEÓN, POR SER HOY SU 
DÍA. 

ENSEGUIDA EL C. SECRETARIO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO SE DIO LECTURA AL 
ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR UNANIMIDAD DE  
30 VOTOS.  

ASUNTOS EN CARTERA:
S E R E C I B I Ó 1 A S U N TO A L C U A L S E L E S D I O E L T R Á M I T E 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA).

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS                        
CC. DIPUTADOS. 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO.

INFORME DE COMISIONES:
DIP. JAVIER PONCE FLORES DIO LECTURA AL PROEMIO Y RESOLUTIVO 
DEL DICTAMEN RELATIVO A ESCRITO SIGNADO POR UN GRUPO DE 

A
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VECINOS DEL MUNICIPIO DE BENITO JUÁREZ, N.L., MEDIANTE EL CUAL 
SOLICITAN LA INTERVENCIÓN DE ESTE PODER LEGISLATIVO CON LA 
FINALIDAD DE PONER UN ALTO A SUPUESTAS CONDUCTAS ILÍCITAS 
COMETIDAS POR POLICÍAS MINISTERIALES ADSCRITOS A LA AGENCIA 
DEL MINISTERIO PÚBLICO DE ESA MUNICIPALIDAD.- ACORDÁNDOSE 
ENVIAR COPIA DEL EXPEDIENTE A LA PROCURADURÍA GENERAL DE 
JUSTICIA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. INTERVINIERON A FAVOR DEL 
DICTAMEN LOS DIP. BENITO CABALLERO GARZA, NORMA YOLANDA 
ROBLES ROSALES, ZEFERINO JUÁREZ MATA, BLANCA NELLY SANDOVAL 
ADAME. EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 31 VOTOS.  

LA DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO 
PRESENTADO POR LA DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, HAGA LLEGAR 
UN ATENTO EXHORTO A LA ALCALDESA DEL MUNICIPIO DE CIUDAD 
GUADALUPE, NUEVO LEÓN, PARA QUE ATIENDA Y RESUELVA A LA 
BREVEDAD LOS PROBLEMAS SURGIDOS EN RELACIÓN A LAS ÁREAS 
VERDES DE LAS COLONIAS FUENTES, TORRES, BALCONES Y LOMAS DE 
SAN MIGUEL; CAÑADA BLANCA; Y MIRADOR DE LA SILLA, CON EL FIN DE 
QUE LOS VECINOS DE ESTAS COLONIAS PUEDAN DISFRUTAR DE ELLAS.- 
ACORDÁNDOSE POR ATENDIDA LA SOLICITUD. INTERVINIERON A FAVOR 
DEL DICTAMEN LOS DIP. FRANCISCO JAVIER CANTÚ TORRES, FELIPE 
ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME. EL CUAL 
FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 31 VOTOS. 

EL DIP. MARTÍN ABRAHAM  ALANÍS VILLALÓN, A NOMBRE DE LA COMISÓN 
DE DESARROLLO SOCIAL Y DERECHOS HUMANOS SOLICITÓ EL RETURNO 
DE LOS EXPEDIENTES 4026 Y 4334, EL PRIMERO CONTIENE ESCRITO 
PRESENTADO POR LA ASOCIACIÓN DE VECINOS DE LA TINAJA, A.C.  Y EL 
SEGUNDO, CONTIENE ESCRITO DE LOS DIPUTADOS DEL PAN DE ESTA 
LEGISLATURA SOLICITANDO PUNTO DE ACUERDO PARA QUE SE ENVÍE  
EXHORTO AL DIRECTOR EJECUTIVO DEL FIDEICOMISO FOMENTO 
METROPOLITANO DE MONTERREY.- SE TURNÓ EL EXPEDIENTE 4026 A LA 
COMISIÓN DE ECOLOGÍA, Y EL 4334 A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL 
ESTADO.

LA DIP. CARLOTA VARGAS DIO LECTURA AL PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL 
DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LAS  
DIPUTADAS INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DE NUEVA ALIANZA 
DE ESTA LEGISLATURA, A FIN DE QUE ESTA SOBERANÍA EXHORTE 
RESPETUOSAMENTE A LOS AYUNTAMIENTOS QUE CONFORMAN EL ÁREA 
METROPOLITANA DEL ESTADO, A QUE PROCEDAN A LA PRONTA 
ACTUALIZACIÓN Y HOMOLOGACIÓN DE LOS REGLAMENTOS QUE RIGEN 
LA COLOCACIÓN DE ANUNCIOS PUBLICITARIOS EN LA VÍA PÚBLICA Y QUE 
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PROCUREN LA ESTRICTA APLICACIÓN DE LOS MISMOS. ASIMISMO,  
ESCRITO ANEXADO EN LA MISMA FECHA DE LA DIP. CARLOTA VARGAS 
GARZA, DIPUTADA INTEGRANTE DEL PRI DE ESTA LEGISLATURA 
MEDIANTE EL CUAL PROPONE ADICIONAR AL PUNTO DE ACUERDO 
DESCRITO ANTERIORMENTE LA SOLICITUD PARA EXHORTAR A LOS 
MUNICIPIOS DEL ÁREA METROPOLITANA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN 
PARA QUE CESEN DE OTORGAR NUEVOS PERMISOS O DE RENOVAR LOS 
QUE ESTÁN VENCIDOS, HASTA EN TANTO SE CUENTE CON LA 
HOMOLOGACIÓN DE LOS REGLAMENTOS DE ANUNCIOS PUBLICITARIOS, 
Y BAJO LOS CRITERIOS QUE SE ESTABLECEN POR LA COMISIÓN DE 
CONURBACIÓN DEL ÁREA METROPOLITANA  Y DE LA AGENCIA PARA LA 
PLANEACIÓN Y DEL DESARROLLO URBANO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. 
– ACORDÁNDOSE ENVIAR LOS EXHORTOS.- INTERVINIERON A FAVOR DEL 
DICTAMEN LOS DIP. FERNANDO KURI GUIRADO,  ÁLVARO FLORES 
PALOMO, MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, GERARDO JAVIER GARCÍA 
MALDONADO. EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 37 
VOTOS.  

EL DIP. FERNANDO KURI GUIRADO DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO 
PRESENTADO POR EL DIP. JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, 
INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN DE ESTA LEGISLATURA, 
A FIN DE QUE SE REMITA UN EXHORTO AL TITULAR DE LA SECRETARÍA DE 
OBRAS PÚBLICAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO, PARA QUE EN 
COORDINACIÓN CON LA AUTORIDAD MUNICIPAL DE MONTERREY, 
ANALICEN LA POSIBILIDAD DE COLOCAR UN NUEVO PUENTE PEATONAL 
EN COORDINACIÓN CON LAS AUTORIDADES MUNICIPALES, SOBRE LA 
AVENIDA FÉLIX URESTI GÓMEZ QUE CRUCE DE LOS CONDOMINIOS 
CONSTITUCIÓN AL HOSPITAL GENERAL DE ZONA NÚMERO 33 DEL 
INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL, TODA VEZ QUE 
ANTERIORMENTE EN DICHO LUGAR EXISTÍA UN PUENTE PEATONAL, QUE 
FUE RETIRADO CON MOTIVO DE LA ADECUACIÓN VIAL QUE SE REALIZÓ 
EN ESA AVENIDA; ASÍ COMO TAMBIÉN, SE REMITA UN ATENTO EXHORTO 
AL DELEGADO REGIONAL DEL INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO 
SOCIAL EN NUESTRO ESTADO, A FIN DE QUE GESTIONE ANTE LA 
AUTORIDAD CORRESPONDIENTE ESPACIOS PARA EL ESTABLECIMIENTO 
DE ESTACIONAMIENTOS PÚBLICOS PARA LOS VEHÍCULOS DE LAS 
PERSONAS QUE ACUDAN A ESA DELEGACIÓN REGIONAL, O BIEN ALGÚN 
HOSPITAL DE ESE INSTITUTO QUE SE ENCUENTRE EN LAS ÁREAS 
ALEDAÑAS.- ACORDÁNDOSE ENVIAR LOS EXHORTOS.- INTERVINIERON 
LOS DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, JOSÉ CESÁREO GUTIÉRREZ ELIZONDO, 
BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, DIEGO LÓPEZ CRUZ, GUILLERMO 
GÓMEZ PÉREZ. EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 30 
VOTOS.
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EL DIP. SERGIO CEDILLO OJEDA, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 
RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A PUNTO DE ACUERDO 
PRESENTADO POR LOS LOS DIPUTADOS GERARDO JAVIER GARCÍA 
MALDONADO Y ZEFERINO JUÁREZ MATA, INTEGRANTES DEL GRUPO 
LEGISLATIVO DEL PT DE ESTA LEGISLATURA, A FIN DE QUE ESTA 
REPRESENTACIÓN POPULAR SOLICITE RESPETUOSAMENTE AL TITULAR 
DEL PROGRAMA INVITE RINDA UN INFORME SOBRE LAS ACCIONES 
REALIZADAS Y LAS INVERSIONES DESTINADAS A LAS EMPRESAS 
NUEVOLEONESAS DE TRANSPORTE DE CARGA, CON EL FIN DE LOGRAR SU 
PARTICIPACIÓN EN EL PROYECTO DEMOSTRATIVO DE TRANSPORTE 
TRANSFRONTERIZO MÉXICO-ESTADOS UNIDOS, ASÍ COMO TAMBIÉN, 
SOLICITE A LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES DAR A 
CONOCER LAS GESTIONES DIPLOMÁTICAS ANTE EL DEPARTAMENTO DE 
TRANSPORTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, PARA QUE NO SE BLOQUEE LA 
APERTURA DEL TRANSPORTE DE CARGA CONTEMPLADO DENTRO DEL 
PROYECTO DEMOSTRATIVO DE TRANSPORTE TRANSFRONTERIZO.- 
ACORDÁNDOSE ENVIAR LOS EXHORTOS.- INTERVINIERON A FAVOR LOS 
DIP. MARTÍN ABRAHAM  ALANÍS VILLALÓN, GERARDO JAVIER GARCÍA 
MALDONADO, BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME. EL CUAL FUE 
APROBADO POR  MAYORÍA DE  30 VOTOS Y 2 ABSTENCIONES.

ASUNTOS GENERALES:
INTERVINIERON CON DISCURSOS ALUSIVOS AL DÍA DEL MÉDICO, LOS DIP. 
ÁNGEL VALLE DE LA O, MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, FRANCISCO 
GONZÁLEZ RODRÍGUEZ,  ZEFERINO JUÁREZ MATA, GUILLERMO GÓMEZ 
PÉREZ. A PETICIÓN DEL DIP. FRANCISCO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ, SE LE 
BRINDÓ UN MINUTO DE APLAUSOS AL  DR. CARLOS CANSECO GONZÁLEZ, 
POR SU LABOR DESARROLLADA. 

EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 
PARA QUE SE SOLICITE A LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN 
INTERNO, PARA QUE EN BASE A SUS ATRIBUCIONES, ANALICE LA 
POSIBILIDAD DE INSTALAR UN SISTEMA ELECTRÓNICO DE VOTACIÓN 
CUYA TERMINAL PARA VOTAR SEA MEDIANTE EL USO DE LA HUELLA 
DACTILAR, O EN SU CASO, UN SISTEMA QUE PERMITA UNA MAYOR 
IDENTIFICACIÓN ENTRE EL SUJETO FACULTADO PARA VOTAR Y EL EMISOR 
FINAL DEL VOTO HUELLA DACTILAR EN LA VOTACIÓN. – SE TURNÓ A LA 
COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO. 

EL DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA, PRESENTÓ PUNTO DE 
ACUERDO PARA QUE ESTA LEGISLATURA ENVÍE EXHORTO AL 
GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, A FIN DE QUE A TRAVÉS DE 
SU OFICINA DE REPRESENTACIÓN EN EL DISTRITO FEDERAL REALICE LAS 
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GESTIONES PERTINENTES ANTE LA SECRETARÍA DE COMUNICACIONES Y 
TRANSPORTES, A EFECTO DE AMPLIAR A DIEZ AÑOS EL PERÍODO EN QUE 
DEBE LLEVARSE A CABO EL CAMBIO DE PLACAS. ASIMISMO, SE LE 
SOLICITE QUE EN CASO DE QUE NO SEA POSIBLE AMPLIAR DICHO 
PERIODO, ANALICE LA POSIBILIDAD DE QUE LAS PLACAS NO TENGAN 
COSTO PARA LOS CIUDADANOS NUEVOLEONESES, O EN SU DEFECTO, QUE 
EN EL PROYECTO DE LEY DE INGRESOS QUE ENVÍE PARA EL SIGUIENTE 
EJERCICIO FISCAL A ESTA SOBERANÍA CONSIDERE SOLAMENTE EL COSTO 
REAL DE LAS MISMAS. FUE APROBADO QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO 
POR MAYORÍA. ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR 27 
VOTOS A FAVOR Y 14 ABSTENCIONES..-ELABORÁNDOSE LAS 
COMUNICACIONES PERTINENTES. 

EL DIP. JESÚS HINOJOSA TIJERINA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA 
QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE A LA CONTADURÍA MAYOR DE 
HACIENDA, A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA, QUE EN LA 
REVISIÓN DE LAS CUENTAS PÚBLICAS DE LOS EJERCICIOS 2006 Y 2007, 
PONGA ESPECIAL ATENCIÓN AL RUBRO DE SERVICIOS PERSONALES DEL 
ORGANISMO PÚBLICO DENOMINADO SERVICIOS DE AGUA Y DRENAJE DE 
MONTERREY, I.P.D. ASIMISMO, SE EXHORTE AL C. JOSÉ NATIVIDAD 
GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO EN SU 
CALIDAD DE  PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DEL 
ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO DENOMINADO SERVICIOS DE 
AGUA Y DRENAJE DE MONTERREY, I.P.D., REALICE LAS ACCIONES 
NECESARIAS PARA ABATIR LA PROBLEMÁTICA QUE PRESENTA DICHA 
EMPRESA, SIN RECURRIR A UN INCREMENTO EN LAS TARIFAS DE AGUA 
POR ENCIMA DE LA INFLACIÓN.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE 
HACIENDA DEL ESTADO.

EL DIP. NOÉ TORRES MATA, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO, POR EL QUE 
ESTA LEGISLATURA HACE UN EXHORTO A LA PRESIDENTA MUNICIPAL, LA 
C. MARÍA CRISTINA DÍAZ SALAZAR, PARA QUE EN ARAS DE SUS 
ATRIBUCIONES, GIRE INSTRUCCIONES, PARA QUE EN LA PÁGINA DE 
INTERNET DEL MUNICIPIO SE MUESTRE LA NÓMINA DE EJERCICIOS 
ANTERIORES, ASÍ COMO QUE SE PRESENTE LA MISMA DE UNA MANERA 
MAS ORDENADA.- INTERVINIERON EN EL TEMA LOS DIP. CLARA LUZ 
FLORES CARRALES, CON PROPUESTA DE ADICIÓN DE QUE SE INCLUYAN 
TODOS LOS MUNICIPIOS; RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, NOÉ TORRES 
MATA, CARLOTA VARGAS GARZA, JAVIER PONCE FLORES, CLARA LUZ 
FLORES CARRALES, JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES, GERARDO 
JAVIER GARCÍA MALDONADO, GREGORIO HURTADO LEIJA, CON UNA 
MOCION DE PROCEDIMIENTO EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ; 
GREGORIO HURTADO LEIJA CON PROPUESTA DE QUE ESTÁ 
SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO, JAVIER PONCE FLORES; CON MOCIONES 
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LOS DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, GERARDO JAVIER GARCÍA 
MALDONADO, CON MOCIÓN DE ORDEN EL DIP. GREGORIO HURTADO 
LEIJA. EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO RETIRÓ SU MOCIÓN 
D E A L U S I O N E S P E R S O N A L E S . I N T E RV I N O C O N M O C I Ó N D E 
PROCEDIMIENTO EL DIP. JAVIER PONCE FLORES.- FUE DESECHADA LA 
PROPUESTA DE LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, POR MAYORÍA DE 
20 VOTOS EN CONTRA, 18 A FAVOR Y 2 ABSTENCIONES.-TURNÁNDOSE A 
LA COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL.

LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO 
POR EL QUE ESTA LEGISLATURA SOLICITE RESPETUOSAMENTE AL 
MUNICIPIO DE SANTA CATARINA, CUMPLA CON LAS DISPOSICIONES 
ESTABLECIDAS EN LA LEY DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PUBLICA DEL 
ESTADO DE NUEVO LEÓN, EN LO RELATIVO A LA NÓMINA DEL MUNICIPIO.- 
INTERVINIERON LOS DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ, ALFREDO JAVIER 
RODRÍGUEZ DÁVILA, ÁLVARO FLORES PALOMO CON UNA MOCIÓN, EL DIP. 
GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO CON PROPUESTA DE ADICIÓN DE 
INCLUIR A TODOS LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO, CLARA LUZ FLORES 
CARRALES SECUNDANDO LA PROPUESTA Y AMPLIÁNDOLA DE QUE SE 
INCLUYA TAMBIÉN EL GOBIERNO DEL ESTADO Y EL H. CONGRESO DEL 
ESTADO, MANIFESTANDO QUE NO CUMPLE CON LA LEY DE 
TRANSPARENCIA. 

EN ESE MOMENTO LA PRESIDENTA COMUNICÓ QUE EL TIEMPO 
REGLAMENTARIO DE LA SESIÓN HABÍA CONCLUIDO.- INTERVINO LA DIP. 
MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ, PROPONIENDO QUE SI SE CONSIDERA 
SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO EL TEMA SE PROCEDA A LA VOTACIÓN.-  
INTERVINO EL DIPUTADO JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN SECUNDANDO 
SOLAMENTE EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR LA DIP. CLARA 
LUZ FLORES CARRALES, APARTE SOLICITÓ QUE PRESENTE SU PETICIÓN 
DE QUE SE REVISE SI ESTE CONGRESO CUMPLE CON LA NORMATIVIDAD 
DE TRANSPARENCIA LA CUAL AVALARÁ CON SU FIRMA. NUEVAMENTE LA 
DIPUTADA CLARA LUZ FLORES CARRALES MANIFESTÓ QUE ELLA HIZO YA 
LA PROPUESTA.

LA PRESIDENTA SEÑALÓ QUE YA SE RECIBIÓ POR ESCRITO LA PROPUESTA 
Y LO QUE CONDUCE EN ESTE MOMENTO ES AMPLIAR EL TIEMPO PARA 
PODER CONTINUAR CON LA SESIÓN Y POSTERIORMENTE SOMETER A 
VOTACIÓN LA PROPUESTA DE LA DIPUTADA MARÍA DOLORES LEAL 
CANTÚ.- INTERVINIERON CON MOCIONES DE PROCEDIMIENTO Y 
ACLARACIONES LOS DIPUTADOS: ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, 
JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN2, CLARA LUZ FLORES CARRALES. 
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RESPECTO A LA PROPUESTA DE AMPLIAR EL TIEMPO DE LA SESIÓN 
INTERVINO EL DIP. ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA PROPONIENDO 
SE AGOTE EL TEMA EN DISCUSIÓN.- INTERVINO NUEVAMENTE EL DIP. 
JULIÁN HERNÁNDEZ SANTILLÁN SOLICITANDO A LA PRESIDENCIA SI ESTÁ 
INCLUIDA EN LA SOLICITUD POR ESCRITO LA REVISIÓN DE ESTE 
CONGRESO, Y QUE ÉL HARÁ LO PROPIO. LA PRESIDENTA INFORMÓ QUE 
ACABA DE SER ENTREGADO EL ESCRITO. EL DIP. JULIÁN HERNÁNDEZ 
SANTILLÁN SOLICITÓ A LA PRESIDENTA APEGARSE AL REGLAMENTO 
INTERIOR DEL CONGRESO. – ENSEGUIDA FUE APROBADA LA PROPUESTA 
POR UNANIMIDAD DE 39 VOTOS HECHA POR EL DIP. ALFREDO JAVIER 
RODRÍGUEZ DÁVILA. 

CONTINUANDO EN LA DISCUSIÓN, LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES 
SECUNDÓ LA PROPUESTA DE LA DIP. MARÍA DOLORES LEAL CANTÚ DE 
QUE ESTÁ SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO EL TEMA. INTERVINO EL DIP. 
RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ.- FUE APROBADO COMO SUFICIENTEMENTE 
DISCUTIDO EL TEMA POR UNANIMIDAD DE 36 VOTOS A FAVOR.- 
TURNANDO LA PRESIDENCIA EL PUNTO DE ACUERDO A LA COMISIÓN 
QUINTA DE HACIENDA Y DESARROLLO MUNICIPAL Y LAS PROPUESTAS 
DE LOS DIP. CLARA LUZ FLORES  CARRALES  Y JULIÁN HERNÁNDEZ 
SANTILLÁN SE TURNARON A LA COCRI.- 

INTERVINO EL DIP. ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL, SOLICITANDO 
ACLARACIÓN SOBRE LAS PROPUESTAS HECHAS.- ENSEGUIDA SE 
LEYERON LAS PROPUESTAS POR SEPARADO. 

INTERVINO EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO PROPONIENDO 
EL RETURNO DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO A 
LA COMISIÓN DE TRANSPARENCIA, TODA VEZ QUE EN LA COMISIÓN DE 
VIGILANCIA Y LA COCRI HAY INTERÉS DE LOS PROMOVENTES.- 
INTERVINO EL DIPUTADO GREGORIO HURTADO SEÑALANDO QUE YA SE 
REALIZÓ EL TURNO DE LOS ASUNTOS.  INTERVINIERON SECUNDANDO EL 
RECLAMO LAS DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, BLANCA NELLY 
SANDOVAL ADAME Y EL DIP. JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES. 
INTERVINIERON CON MOCIONES DE PROCEDIMIENTO EL DIP. GREGORIO 
HURTADO LEIJA,  GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, JULIÁN 
HERNÁNDEZ SANTILLÁN. INTERVINO LA DIP. CLARA LUZ FLORES 
CARRALES, RETIRANDO SU PROPUESTA, Y QUE SE MANTENGA EL TURNO 
A LA COCRI.  INTERVINO CON MOCIÓN DE PROCEDIMIENTO EL DIP. JULIÁN 
HERNÁNDEZ SANTILLÁN.- SOSTENIÉNDOSE EL TURNO QUE SE LE 
HABÍA DADO ANTERIORMENTE. 

ENSEGUIDA SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA PRÓXIMA 
SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 24 VOTOS.- LA 
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PRESIDENTA CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO  LAS QUINCE  HORAS CON    
ONCE MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- DAMOS 
FE:

C. PRESIDENTA:

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS.

C. SECRETARIO:    C.  SECRETARIA:

DIP. NOÉ TORRES MATA.  DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ.

ACTA NUM. 135-LXXI -S.O.
MARTES 23 DE OCT. DE 2007.

ASUNTOS EN CARTERA

1.- ESCRITO SIGNADO POR  LA C. MARGARITA MARTÍNEZ LÓPEZ, 
PRESIDENTA MUNICIPAL DE GENERAL ESCOBEDO, NUEVO LEÓN, 
MEDIANTE EL CUAL REMITE LAS TABLAS DE VALORES CATASTRALES 
DE NUEVOS FRACCIONAMIENTOS PARA EL AÑO 2008, ASÍ MISMO 
PROPONEN NO AUMENTAR LOS VALORES UNITARIOS DE SUELO Y 
CONSTRUCCIÓN PARA EL PRÓXIMO AÑO.- DE ENTERADA Y DE 
CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO  INTERIOR DEL CONGRESO, SE 
TURNA A LA  COMISIÓN TERCERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL.


